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Hi, Gruß zurück aus dem schönen Werl....

Jede Mittelklasse Karte kann heute ein sauberes 4K auf den Bildschirm zaubern, selbst die
Onboard-Lösungen können das.

Hier im Forum haben ein paar Nutzer gute Erfahrung mit LG 27 Zoll in 4K gemacht, kannst du
ja mal suchen.

Hardware suchst du dir zusammen, wir gucken uns das mal an. Dann steht deinem Plan nicht
wirklich viel im Weg.
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